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Contents 長岡京支部では、今期も様 な々テーマでライフデザイ
ンセミナーを企画しています。
10月28日（水）に、今期第一弾のセミナーとして、「はじ

めて学ぶ：お金のふやし方～金融商品のしくみを知ろう～」を開催しました。この
テーマでの開催は、今回が初めてであることに加えて、「お金のふやし方」という何と
もストレート！？なテーマ名であることもあってか、30名の定員に対して50名を超える多
数の申し込みを頂きました。当日も会場は満席で、大変な盛況振りでした。
講師には、いつも分かりやすい説明でお馴染みの塚原哲先生（生活経済研究所

長野）をお迎えし、難しい金融商品の話を丁寧に解説して頂きました。実際に受講さ
れた方々からも、「内容が多岐に亘るにも関わらず、具体的な事例・値を用いて、客
観的なデータで説明されていて分かりやすかった。」「目から鱗の内容もあった。分
かりやすかった。」といった感想が聞かれ、みなさん納得された様子でした。
○時間を味方につける！
お金を積み立てる時、まず、毎月いくら積み立てして、何年運用するか考えると思
います。それでは、同じトータル積立額で福利運用する場合、①毎月の積立額を
少なくして長期間運用する場合と、②逆に毎月の積立額を多くして短期間運用す
る場合と、最終的に受け取れる金額はどちらが多くなると思いますか？どんどん積
立して早くお金を増やしたい！と思うあまり、一見、①の方が良さそうな気もします。
しかし、塚原先生の試算では、②の方に軍配があがる結果に。長期に複利効果
を活用することで、毎月の積立額が少なくても、時間を稼げばリターンが多くなると
いう結果です。まさに、運用は「細く長く」して「時間を味方につける」ということが
重要との塚原先生のご指摘でした。確定拠出年金の運用でもよく耳にすることで
すが、「長期投資」が基本ということですね。
○複利効果の享受を！
上述の通り、長期投資で運用していく上で、複利効果を十分活用することが大切
です。単利では元金部分が利息を産みますが、複利では元金部分だけでなく利
息部分も利息を産むことになります。塚原先生のお話では、資産形成ではこの
「利息が利息を産む」ことの効果が大きいのに、分配型の投資信託を選んで分配
金を都度受け取ってしまう人も多いとのこと。これでは、せっかくの長期投資のメ
リットが小さくなってしまう結果にも。複利効果を享受するためには、分配型ではな
く再投資型を選ぶべきということになりますね。
講演では、これ以外にも、債券や株式、金融商品として見た場合の住宅ローンと

いった観点からも解説をして頂きました。非常に幅広い金融商品という内容を短時
間でコンパクトに説明して頂き、大変満足度の高い内容だったと思います。
また、最後には、社内制度の積極的な活用というお話もありました。例えば、セカン

ドライフに向けた年金運用には、各種共済制度を活用することも有効ですので、改
めて、ご検討してみてはいかがでしょうか。
どの年代でも、ライフステージに応じて資産形成が必要になってくると思います。
今回の内容を参考にして頂いて、ぜひ、ご自身のお金をふやして下さい！

ライフデザインセミナー開催報告

金融商品のしくみを知ろう
〈 はじめて学ぶ 〉お金のふやし方



進藤ひろゆき活動報告

PGU組織内議員団の
国内研修に行ってきました

暮らし相談連絡先

11／12（木）と１３
（金）に行われたパナソ
ニックグループ労働組
合連合会（ＰＧＵ）組織
内議員団の国内研修に
参加しました。１２（木）
は、今年の統一地方選
挙に当選された組織内
議員のお礼参りとして、
香川県の金刀比羅宮に参詣し、１３（金）は、広島県呉市で「呉
市国民健康保険事業の取り組み」について、研修させていた
だきました。

呉市では、平成２７年度当初での高齢化率が約３３％と同規
模人口（呉市の人口は２３４，６１３人）の都市では第１位という
状況で、国保加入者の高齢化率も約５２％となっており、国民
健康保険１人あたりの医療費は全国平均の1.3倍・広島県平
均の1.2倍という額になっています。そこで、2011～20年度
を計画期間とする第4次長期総合計画の重点プロジェクトとし
て、市民の健康づくりの推進を掲げ、生活習慣予防を柱とした
保険事業の推進にこれまで取り組まれてきました。

具体的には、平成20年度からレセプトのデータベース化を
導入し、ジェネリック医薬品の使用促進とレセプト点検の効率
化により、負担の軽減と医療費の節減を目的とした「健康管理
推進システム」を構築され、糖尿病性腎症等重症化予防や重
複・頻回受信者の保健指導、生活習慣病２次・３次予防、併用禁
忌・回避の医薬品情報提供、医療費分析・調査研究などが行わ
れています。

私もジェネリック医薬品の普及促進については、平成22年
の12月議会で一般質問に取り上げて以来、その状況について
は注視をしてきましたが、呉市でのジェネリック使用促進通知
による費用対効果額の平成26年度実績は、費用としては通知
の郵便料が約100万円に対して、医療費は約2.04億円の減
少となり、平成20年7月に通知を開始した当時のジェネリック
医薬品への切替率は30%程度だったものが、現在では80%
を超えて、平成27年3月までの累積効果額は8.6億円となっ
ています。

そして、糖尿病性腎症等重症化予防については、レセプト
データの分析により対象者に対して重症化予防プログラムを
推進することで、呉市での新規人工透析者数は減少傾向と
なっています。全国どこの自治体でも同じ状況ですが、長岡京
市においても歳出が増加し続けている国民健康保険事業への
対応について、おおいに参考となる研修でした。

呉市役所での研修後は、大和ミュージアムと海上自衛隊呉
資料館のてつのくじら館を見学させていただきました。どちら
も初めて訪れた施設ですが、大和ミュージアムでは現存する大
和設計図の一部を見ることができました。

また、今回の研修では、それぞれの議員が所属する自治体
の諸課題について意見交換をすることができました。今回の
国内研修で学んだことを、今後の活動に活かしてまいります。

皆さまがお住まいの地域での暮らし改善として、暮らしにか
かわる困りごとがありましたら、どんなことでも結構ですので
「暮らし相談」へお気軽にご相談ください。長岡京市以外の自
治体においてもＰＧＵ組織内議員団の仲間や、電機連合・連合
の組織内議員、民主党の友好議
員が全国にいますので、「暮らし
相談」への相談内容は、どこの地
域やどのような内容でも、まず
は”進藤ひろゆき”まで連絡して
ください。相談については毎月
定例の暮らし相談会だけでな
く、いつでも結構ですので下記
連絡先までお願いします。

ＰＨＳ
アドレス

７－６６４－６９１４（直通）
shindou.hiroyuki@jp.panasonic.com
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第15期・第16期 役員コラム
長岡京支部

木 村 副委員長

皆さん初めまして、今期より副支部執行
委員長を仰せつかりました木村です。昨年
12月に岡山工場から転勤で長岡地区にお世
話になり、早いもので一年間が過ぎようとし
ています。ただ、残念なことに年齢も一年増
えてしまいましたが。また、環境・生活面に
おいても少しずつではありますが慣れてき
ました。不思議（順応同化）なものです。
Ａｚａｌｅａのコラムは自由テーマということ
で、在り来りではありますが、趣味について
お話したいと思います。私の趣味は、最近
あまり人気のないスポーツである『F1世界
選手権』のテレビ観戦です。初めて虜になっ
たのは、1987年に中嶋悟が日本人初のフ
ル参戦ドライバーとなり、10年ぶりに鈴鹿
サーキットでF1グランプリが開催された頃
です。当時はバブル期でもあり、「ホンダ、
中嶋悟、アイルトン・セナ」の人気により空
前のF1ブームだったと思います。私だけの
思い込みかもしれませんが（汗）

フジテレビで放映されていたので、いつ
もテレビ中継で画面と睨めっこしながら視聴
していました。しかしながら、やはりテレビ
で視聴だけでは辛抱できなくなり、チケット
を購入して鈴鹿サーキットへ『生F1』を観戦
に行きたいという思いが強くなりました。た
だ、一人で行くのは寂しいと思い、何人かの
友人に声をかけましたが、興味のある方が

少なく、やはりオタクの世界なのかなと思い
ながらも、同じオタクの職場先輩と2名とい
う少人数での初観戦となりました。
今でも鮮明に覚えていますが、現地で見

るF1マシンのフォルム、音、エンジンオイル
の焼けた匂い、全てが感動の世界でした。
このF1マシンを運転できるドライバーは世
界で24人しかいないのかと考えると、まさ
にスーパースター、輝くほどかっこよかった
ことを今でも記憶しています。特に、アイル
トン・セナが鈴鹿のS字を走る『セナ足』と
いわれるアクセルワーク、F1マシンが130R
を全開で走り抜けていく光景、今でも鮮明
に全てを覚えています。

その後、私の出身地である岡山（現 岡山
国際サーキット）でもパシフィックグランプリ
として、鈴鹿に次いで日本で年間2回の開催
が決まり、当然のごとく私はチケットを購入
し、現地で観戦しました。同じ趣味でないと
分からないと思いますが、当時のチケット購
入は抽選であり、なかなか厳しい倍率だっ
たのですよ。当選しないと観戦に行くことが
出来ないという現実から、裏でのチケット売
買なども当たり前でした。
そんな大好きなF1にも、残念な出来事が
ありました。アイルトン・セナ・ダ・シルバ
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（正式名）が、サンマリノGPのタンブレロ
コーナーで激突死したことです。テレビ中継
で見ていましたが、あまりのショックに動揺
してしまいました。その後、彼はブラジルの
国葬として扱われ世界中の人々から見送ら
れました。私なりに一時代が終わったような
気がしました。
その後、2002
年からトヨタが参
戦したときは、パ
ナソニックがメイ
ンスポンサーとな
り、F1好きの私に
とっては、またワ
クワクする楽しい
時代が到来しま
した。しかし、
レース活動の中
でも桁違いなF1コストの問題とともに、本
業の急務である低公害車開発に資本と人材
を集中するという理由もあり、活動は長くは
続きませんでした。

現在は、今期
からホンダが再
チャレンジをして
くれています。や
はりホンダという
企業は、創業者
（本田　宗一郎）
のDNAが継承さ
れているのでしょ
うか。今年の成
績は散々ですが、やはりワクワクさせてくま
す。ホンダにはチャレンジする精神と情熱が
あるので、また私たちファンに夢をみさせて
くれるものと確信しています。

今、私たちの事業も車載分野に転地しよ
うとチャレンジをしています。その車の中で
最高峰がF1（フォーミュラ1）なのです。ま
た、今の市販車は自動運転が可能になる領
域まで進歩してきています。車社会は今後
も私たちの生活と共にあり続けるのだと思
います。それは私たちを常にワクワクさせ

てくれるからだと
思います。
また、いつの
日か、日本の多く
の 自 動 車メー
カーがF1に参戦
し、日本の多くの
企 業 が ス ポン
サーに付き、日
本人ドライバー
がF1グランプリ

初優勝を飾れることを夢見ながら、これから
も静かに応援していこうと思います。
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「矢田わか子」特集 あ
な
た
と
動
け
ば
、

未
来
は
変
わ
る
。

や た

2016年7月に実施予定の第24回参議院議員選挙の電機連合組織内公認の
予定候補者「矢田わか子」さんの特集の第3回目は、政策の3本柱「働く・暮ら
す・育てる」の1つ、育てる「子どもを健やかに育てられる社会」をつくります！
を紹介します。

http://yatawaka.com 
電機連合HPもご覧ください！

◎それぞれの地域にあわせた、子育て支援の仕組みをつくります。

◎就学費用の援助や奨学金制度の充実などを通して 、将来の担い
手である子どもたちが、公平に学べる社会を実現します 。

◎子どもたちの健やかな成長と自立を支えるセーフテイネットを充
実させます。

◎子どもたちへ、未来へ、美しい地球環境を引き継ぐため、地球温暖
化対策や資源の有効活用など、環境問題に取り組みます。

3.育てる「子どもを健やかに育てられる社会」をつくります ！

「子どもたちにとってより良い社会を実現したい」「子どもたちが平等に教育を

受け、健やかに暮らすことが できる社会を実現したい」という想いがあります。

今の子どもたちが、不安を感じることなく、今の日本の暮らしに幸せを、将来の日

本に希望を感じながら、学び、育っていってほしいと思います。そのためには日

常生活における各種セーフティネットや支援、教育制度は本当に重要であり、

国としてその充実に注力すべきだと 思っています。

また、私は今の子どもたちに美しい地球環境を残したい、そして未来において、

今の子どもたちにより良い日本で、幸せに平和に暮らしていてほしいと思って

います。環境問題、エネルギー問題、国際情勢の問題など、いずれも自分たちの

問題であり子どもたちにも関係する問題です。

子どもが健やかに育ち、いつまでも幸せに暮らしていける」 この政策の実現に挑

戦します！
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日　時
2016年4月16日（土）日帰り

行き先
東京ディズニーランド

募集人員
30家族
工　程

東京ディズニーランド 10：00集合
→自由行動　→ランチ＆交流会
→自由行動　→解散 17：30

（引き続きお楽しみいただいてもOKです。）
締切日

2016年１月14日（木）
申込先

組合事務所まで

10月30日に第16期 第1回支部委員会が開催され、報告確認事項は全会一致で
確認されました。

支部委員会後に、職場役員の共済関連の勉強会として、全労災及び労金の担当
者から以下の説明をしていただきました。

①全労災：全労災の基本やファミリー
サポート共済についての説明
②労　金：労金のなりたちや住宅ロー
ン等各種取り扱いローンの説明

今後も、執行部・職場統括委員・職場委
員とが連携を密に取り、組合員が積極的
に参画するボトムアップの活動によって、働きやすい職場環境へ改善してまいります。組合員一人
ひとりが志をともに活動していければと思います。

第16期 第1回支部委員会報告第16期 第1回支部委員会報告第16期 第1回支部委員会報告

進 藤
組織内議員

南
執行委員長

【 報告確認事項 】
　　①第16期 長岡京支部体制および各種役員・委員選出に関する件
　　②半導体ビジネスユニット 営業部門における組織変更について　
　　③支部活動報告（7月～9月）
　　④支部会計報告（7月～9月）

全会一致で確認 ▲

PVC家族交流会会VCPPPP 会P 会C家族族族族交流会族族族PVC 会会会V 会会会会PPVC家族交流会PVC家族交流会

in ディズニーランドズニーランドズニズニニーランドニーランドニニーランドニズズズin ディin ディズin ディズズズin ディズニーランドin ディズニーランド
参加家族募集！

会家族交流会会
参加家族募集！参加家族募集！

※ご自宅から集合場所までの交通費については、障
がいを持つ方と付添い1名まではPVCで負担させ
ていただきます。

●対象者　心身障がい者ご本人、扶養する従業員と
その家族

※心身障がい者とは、従業員が扶養する家族（配偶
者、血族2親等以内、姻族1親等以内）で、身体障害
者手帳（1～3級）または、療育手帳A（重度の判定
書を含む）をお持ちの方とします。

参加費用

障がいを持つ方（大人）18歳以上

障がいを持つ方（子供）4～17歳

付添い家族（※1名まで）

家族（大人）18歳以上

家族（子供）4～17歳

5,000円

4,000円

5,000円

9,000円

6,000円



7

2015.12.4Azalea

11月８日（日）「長岡京ガラシャ祭２０１５」に歴史行列の輿（こし）担ぎとイベント会場の警備ボランティ
アで参加しました。 歴史行列は、あいにくの雨で巡行は中止となりましたが、中学校の体育館で仮装のお披
露目をしました。晴れていれば、長岡天満宮近くの長岡第六小学校から出発し、アゼリア通りの市役所前
や、バンビオ広場前などで歴史行列のお披露目を実施しながら勝竜寺城公園まで巡航していきます。
また、中央公民館やニチユ三菱の駐車場では楽市楽座が開催され、イベント会場では、農産物の販売、花
の苗の無料配布など多彩なイベント、抽選会なども行われていました。

当日は、自転車、バイクの駐輪場整理、見物客の警備やイベント会場への
案内などに多数の方にご協力を頂きました。ありがとうございました。
皆様も是非機会があれば、ご参加、ご協力下さい。

戦国時代の侍の衣装に身を包んで刀を持つ自分の姿を見て当時にタ
イムスリップした気分を味わえ、かつ、不思議と身の引き締まる思いでし
た。また、各イベントを盛り上げようと市民方々がボランティア活動に励

まれている姿を見て普段から進藤議員が言われている「長岡京市民」の人々の何
事にも真剣に取り組む熱意やあたたかさを再認識することができました。 

第２4回　長岡京ガラシャ祭２０１５第２4回　長岡京ガラシャ祭２０１５第２4回　長岡京ガラシャ祭２０１５

明智麝香の輿担ぎ参加者

10月経営概況

PSCS 半導体BU 電子部材BU PSCS 半導体BU 電子部材BU

計画比 前年比

95%以上
100%未満

なら
100%以上

なら
95%未満

なら売上計画に対して

楢岡
さん

初めて参加させて頂きましたがあいにくの雨天で行列巡行は中止に
なりました。体育館で着替え移動もなくなり少しスタートまでに時間があ
まり過ぎました。仮装ができたので結構楽しかったです。体育館での行事

が終わって外でダンス等もあり見ましたが、けっこう楽しかったです。また晴れの
日に参加してみたいです。 

山本
さん

当日は、誠に残念ながら天候により輿担ぎ行列はありませんでしたが、
衣装に着替えて、撮影会を行いました。普段着ることのない衣装（コスプ
レ？）は、長岡京の歴史に思いを馳せる良い経験になりました。また機会

があれば、ぜひ市内を練り歩いてみたいものです。 

宮本
さん

ガラシャ祭輿入れ行列に初めて参加させて頂きありがとうございまし
た。雨で行列巡行が中止だったのは大変残念でしたが、普段経験できな
い、時代装束？を着せて頂き、（こんなに本格的な扮装をするとは思って

ませんでした）なんとなく気持ちも乗っていました。ガラシャ祭自体も初参加とな
りましたが、雨にもかかわらず、大勢のかたが体育館にこられてました、また帰りに
小学校に少しだけ寄りましたが、若者の方も含めて大いに賑わっておりガラシャ祭
りが、市民の方に親しまれているのを感じました。　また機会がありましたら、今度
は輿を引き街中を練り歩いて、勝龍寺城会場まで行ってみたいと思います。楽し
い体験をありがとうございました。 

近藤
さん

仮装した輿入れ参加者

楽市楽座会場

参加者コメント

長岡京市では、

「NHK大河ドラ
マの誘致化!」

を推進しています
。
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□  ①ライフデザインセミナー開催報告
□  ②進藤ひろゆき活動報告
□  ③長岡京支部　第15期・第16期 役員コラム
□  ④「矢田わか子」特集
□  ⑤第16期 第1回支部委員会開催報告
□  ⑥PVC家族交流会参加家族募集！
□  ⑦第２4回 長岡京ガラシャ祭２０１５
□  ⑧10月度経営概況
□  ⑨ショップニュース & アンケート

お名前

担当職場統括委員

担当職場委員

ご意見、ご感想

応募用紙
2015.12.4  第88号

E-mail pidungk_kouhou@ml.jp.panasonic.com
ご応募いただいた方から抽選にて
パナソニック製品などを進呈します 応募期間 2015年8月号 ～ 2016年7月号

抽選 2016年8月

よりよい紙面づくりを目指し
　　皆様からの声を紙面に反映させていきたいと思います。

アンケートの
お願い

興味を持った記事2つに
チェックしてください。

切り取り線 切り取り線

今月のアンケート締め切り ２０１５年１2月28日（月）

応募方法

応募用紙を組合窓口の抽選箱へ入れていただくか
組合役員へお渡し下さい。
応募用紙の内容はメールでも受付けております。
メールでのご応募は下記アドレスへお送り下さい。

AzaleaAzaleaAzalea

Shop News
Ｐ
Ｇ
Ｕ
事
業
本
部

　

か
ら
の
お
知
ら
せ

例年大好評の商品につき､売り切れの際はご了承願います。ぜひ､お早めのご注文をお待ちしております。

通常販売価格

9,800円 7,9807,9807,980円

お問い合わせ・お申し込みは､ショップまで！

2015.12.4Azalea

お早めのご注文をお待ちしております

円

美味しい

◆お申込締切日／2016年2月29日まで 
◆商品のお渡し／ご希望日にご指定先へお届け

アメリカ産・
オピリオ種
（3L／約1.3kg）

花づな「かにすきセット
」

花づな「かにすきセット
」

花づな「かにすきセット
」

生活応援
特別企画

旬の味覚を
　　召し上がれ！
旬の味覚を
　　召し上がれ！

円円

旬の味覚を
　　召し上がれ！

500限
定

セッ
ト

生ずわいがに生ずわいがに生ずわいがに
（上削ぎセット）（上削ぎセット）（上削ぎセット）


